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１ 中学校用教科書採択について 

 (1) 知事は、平成３０年６月議会に提出された「中学校で使用する

歴史教科書の採択に関する請願」が採択されたことやその内容に

ついて知っていたのか、採択された事への所感と併せて聞く。 

 (2) 教科書採択において、項目別比較表が作られていたならば公開

してほしいが、事実関係を聞く。 

 (3) 誤記等を理由として不合格とされた教科書もあれば、合格後に

多数の誤記を訂正した教科書もあり、教科書検定が公正に行われ

たとは言い難いと考えるが、所見を聞く。 

 (4) 一部週刊誌による教科書調査官の北朝鮮スパイ報道について、

所見を聞く。 

 (5) 前回の教科書検定で、一部教科書が不合格となった際の元文部

科学事務次官のＳＮＳでの発信について、見解を聞く。 

 (6) 請願の内容が県の教育行政の中で実行されるよう、力添えをい

ただきたいが、思いを聞く。 

 (7) 次の教科書採択で、県教育委員会から市町教育委員会に対して

も請願の内容が実行されるよう指導してほしいが、知事及び教育

長の考えを聞く。 

 

２ ノーリフティングケアについて 

 (1) 介護職の人手不足が著しいと考えられるが、本当に２０２５年

に充足率がほぼ１００％となるのか。 

 (2) 現在、県内でノーリフティングケアを導入している事業所はど

のくらいあるのか。 

 (3) 県でも「ノーリフティングケア宣言」を行い、広報活動を行う

などノーリフティングケア推進に積極的に取り組んではどうか。 

 (4) ノーリフティングケアの普及促進のため、介護福祉機器の導入

などの補助メニューを設けるべきではないか。 

 (5) 今年度は、県主催のノーリフティングケアの研修会は開催され

ないのか、その理由と併せて聞く。 

 (6) 現場からは、持ち上げない介護を推進できないかとの切実な声

を聞くが、ノーリフティングケアについての考えを聞く。 
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 (7) 石川県成長戦略の「介護・福祉サービスを支える人材の確保・

質の向上」の項目にノーリフティングケアを盛り込むべきではな

いか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                          


